



Communiqué sur l'assassinat de Fernando Villavicencio, candidat à la présidence de la République d'Équateur

10 août 2023— ParlAmericas condamne avec véhémence l'assassinat du candidat à la présidence de la République d'Équateur, **Fernando Villavicencio**, qui a eu lieu alors qu'il menait des activités de campagne dans la ville de Quito.

La violence politique est un affront au peuple équatorien et constitue une grave atteinte à la paix et la démocratie. La sécurité des candidates et des candidats à des élections populaires est indispensable pour assurer un processus électoral démocratique et libre.

ParlAmericas présente ses plus sincères condoléances aux membres de la famille de M. Villavicencio, aux membres de son parti ainsi qu'à ses sympathisants, et exprime sa solidarité avec le peuple équatorien dans ces temps difficiles.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.